
Ano VII - Edição 295 - 26 de junho de 2020 - Venda Avulsa R$ 1,50                  QUINZENAL    -    www.jcorreiopopular.blogspot.com

PREFEITURA ENTREGA ALA DE INTERNAÇÃO 
DO HOSPITAL MUNICIPAL

ITABERAÍ

 Na última quin-
ta-feira, 25, a Prefeitu-
ra de Itaberaí colocou 
em funcionamento 
o segundo bloco do 
Hospital Municipal, 

uma ala dedicada a 
leitos de internação, 
que durante a pande-
mia será destinada a 
atender pacientes com 
Covid-19. Com este se-

tor concluído, as obras 
de reforma e amplia-
«o þ cam concentra-
das no bloco três, que 
será concluído nos em 
pouco tempo e deve 

ser liberado tão logo 
todos os equipamen-
tos estejam instalados.
 Por causa das 
regras de isolamento 
social, não houve ceri-
mônia de inauguração. 
Com isso, na quarta-fei-
ra houveram três visitas 
programadas. A primei-
ra para vereadores, a 
segunda para médicos 
do Programa Saúde da 
Família (PSF) e, pouco 
depois, para ex-secre-
tários e ex-secretárias 
de Saúde, Renan Batis-
tade Lima e Souza, Fer-
nanda Marinho Pereira, 
José Zanderlan Morei-
ra e Kélia Rosa Assun-
ção e a atual secretária 
Lúcia do Egito Bessa.
 Na quinta-fei-

ra, na entrega oþ cial 
da obra, uma cerimô-
nia restrita celebrada 
pelo Padre Daniel Ber-
tuzzi reuniu a primeira 
dama Sandra de Vila, 
o vice-prefeito Adilson 
Cardoso, a secretária de 
Saúde Lúcia do Egito, 
o gerente geral da Cai-
xa Econômica Federal 
em Itaberaí, Carlos dos 
Reis Moreira e o prefei-

to Carlos Roberto Silva.
 Neste primei-
ro momento o novo 
bloco está destinado a 
atender pacientes da 
Covid-19, o que evi-
ta a possibilidade de 
contato com o setor 
de urgência e emer-
gência, que atende 
pacientes que procura 
a unidade para tratar 
de outras patologias.

Leitos para Covid-19 estão disponíveis. Estrutura conta com cinco respiradores.

REDUTOR SOBRE QUEBRA-MOLAS GERA 
ACIDENTES NA AVENIDA GOIÁS
A instalação e redutor 
de velocidade do tipo 
“tartaruga”, sobre um 

quebra-molas na Ave-
nida Goiás está cau-
sando prejuízos a con-

dutores e ocasionando 
acidentes de trânsito.
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CORTE DE ENERGIA CONTINUA SUSPENSO 
 A Agência Na-
cional de Energia Elé-
trica (Aneel) prorrogou 
at® o þ m de julho os 
efeitos da Resolução 
878, publicada em mar-
ço, e que dita medidas 

de proteção aos con-
sumidores diante do 
período de pandemia. 
A resolução suspen-
deu os cortes de ener-
gia por inadimplência 
para consumidores nas 

zonas urbanas e ru-
rais, além de estender 
a medida a estabele-
cimentos essenciais 
para o combate à Co-
vid 19, como hospitais.
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Medida não isenta consumidor de pagar a conta

 Os produtores 
rurais de Goiás terão R$ 
18 bilhões no Plano Sa-
fra 2020/2021 disponi-
bilizados para þ nancia-
mento a partir do dia 1º 
de julho.   
 A expectativa, 
segundo o governo es-
tadual, é de que a in-

jeção desses recursos 
na economia aumente 
ainda mais a produção, 
que foi de 26,7 milhões 
de toneladas de grãos 
para a safra 2019/2020, 
segundo dados da 
Companhia Nacio-
nal de Abastecimento 
(Conab), gerando mais 

empregos e renda.
 Dados do 
governo estadual 
apontam que a sa-
fra 2019/2020 os 
produtores movi-
mentaram R$ 16 bi-
lhões do Plano Safra. 
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PRODUTORES GOIANOS TERÃO R$ 18 BILHÕES 
NO PLANO SAFRA 2020/2021

Incentivos e investimentos pode resultar em safra record em 2021
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“TEMOS PROMOÇÕES DE CASAS NO VA-
LOR A PARTIR DE R$ 110.000,00 COM 
TODA DOCUMENTAÇÃO DA ESCRI-
TURA E DO FINANCIAMENTO PAGO”

VENDA

CASA NOVA P.M.C.M.V 
DE 122 MIL - RESI-
DENCIAL ANA MAR-
CELA SENDO: 1 sala , 
1 cozinha,  2 quartos, 
1 banheiro, 1 área de 
serviço; R$122.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO RESIDENCIAL PRI-
MAVERA SENDO: três 
suítes sendo uma com 
closet, duas salas, um 
hall, um banheiro so-
cial, uma copa, duas 
cozinhas, uma área de 
serviço, uma varanda, 
uma garagem e um bar-
racão aos fundos com 
5 cômodos; Situada na 
AVENIDA A, ESQUINA 
COM A RUA 05, QUA-
DRA Nº. 05, LOTE Nº. 
13, RESIDENCIAL PRI-
MAVERA. R$320.000,00.

“OPORTUNIDADE NO 
CENTRO DE ITABE-
RAÍ NA RUA MAJOR 
GARCIA”: Um ponto 
comercial com resi-
dência; Área Edifica-
da + ou – 255 m² em 
um lote comercial de 
360 m². R$630.000,00.

“UM PONTO COMER-
CIAL E MAIS DUAS 
RESIDENCIAS NO 

CENTRO DE ITABE-
RAÍ NA RUA MAJOR 
GARCIA”: Um ponto 
comercial com duas 
residências; Área Edi-
ficada + ou – 368 m² 
todos na laje em um 
lote comercial de + ou 
– 450 m². R$850.000,00.

LOTES

1 (UM) LOTE URBA-
NO NO LOTEAMENTO 
ALTO DA BELA VIS-
TA, com a área total 
de 300,00 m², situado 
na Rua 22, Qd. 33, Lt. 
30, Loteamento Alto 
da Bela Vista, Itabe-
raí - Go. R$70.000,00. 
ÁGIO DE LOTE DE ES-
QUINA NO RESIDEN-
CIAL MELISSA PARK, 
situado na Rua MP7, 
Qd. 11, Lt. 26, Melis-
sa Park, Itaberaí - Go. 
R$28.000,00 (Ágio). 
1 (UM) LOTE URBANO 
NO VERGILIO ARAU-
JO, com a área total 
de 250,00 m², situado 
na Rua VA-02, Qd. 01-
A, Lt. 24, Residencial 
Vergílio Araújo, Itabe-
raí - GO. R$40.000,00. 

ALUGUEL

Casa no Centro sendo:
3 quartos, 1 sala, copa 
c/ cozinha, 1 banhei-
ro, 2 áreas de serviço 
e garagem; R$900,00;

Apartamento na Ave-
nida Goiás esquina 
com a Rua 01 no Jar-
dim Esmeralda sen-
do: 1 sala de estar 
com varanda, 1 sala de 
jantar, 3 quartos sen-
do 1 suíte, 1 banhei-
ro social, 1 cozinha, 
área de serviço com 
banheiro, despensa, 
varanda e garagem p/ 
3 carros - R$1.250,00;
Kitnet de 1 quarto na 
Avenida Áurea Ca-
bral, Jardim Cabral;
Não tem garagem 
para carro, somen-
te moto - R$400,00;

Casa Jardim Cabral 
sendo: 2 quartos, 1 
sala, 1 cozinha, 1 ba-
nheiro, área de serviço 
e garagem; R$500,00;

FAZENDAS E 
C H Á C A R A S

Gleba de terras no 
Rio Urú na fazenda 
denominada “Sitio 
do Campo” no mu-
nicípio de Itaberaí/
GO, com área total de 
1 alqueires e 19 litros 
e 402,00 m². Benfeito-
rias completas sendo: 
3 casas; 1 sede princi-
pal com área de lazer; 
1 casa para caseiro e 
1 casa de lazer para 
pesca de frente para o 
Rio Urú; R$420.000,00

DOMINGOS CAMELO PINTO E CIA LTDA torna público que requereu à Agência 
Municipal de Meio Ambiente, Cultura e Turismo de Itaberaí, a Licença Ambiental 
Simpliþ cada, para as atividades de Com®rcio atacadista de mercadorias em geral, 
com predominância de insumos agropecuários,  Comércio varejista de gás liquefeito 
de petróleo (GLP),  Comércio varejista de medicamentos veterinários,  Comércio va-
rejista de ferragens e ferramentas,  Comércio atacadista de alimentos para animais, 
localizada na Avenida Goiás, N° 341, QUADRA 01 A, LOTE 03, Bairro Joaquim 
Lúcio, município de Itaberaí-GO. Foi determinado estudo de impacto ambiental.

LICENÇA AMBIENTAL

ENTRE O TER E O SER

Com as adver-
sidades muitas vezes 
nos colocamos em si-
tuações complicadas. 
Quantas vezes olha-
mos as pessoas sim-
plesmente pelo que 
elas têm e não pelo 
que elas são? Isso não 
é embaraçoso? Julga-
mos pelo que elas re-
presentam aos nossos 
olhos. Deixamos de co-
nhecê-las e reconhe-
cer as contribuições 
que operam no meio 
desta sociedade um 
tanto quanto seletiva.

 Aí está uma 
questão: quando nos 

deparamos com uma 
autoridade ou um ci-
dadão que julgamos 
importante, cumpri-
mentamos efusiva-
mente com satisfa-
ção e elegância. Mas, 
quando a pessoa é 
simplesmente um ser, 
passamos ou tentamos 
passar despercebidos.

Exempliþ cando: esta-
mos andando pela rua 
e encontramos uma 
autoridade, seja o pre-
feito, o juiz ou outra, 
cumprimentamos com 
muita delicadeza pois 
é um ser importante. 
Pouco à frente cruza-
mos com alguns traba-
lhadores sorridentes, 
desviamos deles e se-
guimos em frente sem 
nada dizer. Aqueles 
trabalhadores ignora-
dos são simplesmente 
os GARIS. Sim, os garis! 

 Aqueles garis 

correm o dia todo atrás 
de um caminhão cole-
tando tudo aquilo que 
você dispensou por 
julgar inconveniente, 
desnecessário ou no-
civo em sua casa. Eles 
- os garis, geralmente 
trabalham correndo e 
cantando felizes pelas 
madrugadas ou noites, 
deixando limpa a cida-
de que você vive. Har-
moniosa como todos 
nós merecemos. Ai está 
a importância do ser. 

 GARIS, reco-
nhecer sua importân-
cia no meio desta so-
ciedade lunaticamente 
consumista é igual-
mente o reconhecer 
a importância do ser 
que nos presta um 
grande trabalho. Pes-
soas humildes e pou-
co reconhecidas, os 
GARIS são atletas da 
limpeza, vagalumes 
das noites, desper-

tadores das manhãs, 
operários dos dias de 
chuvas intensas ou in-
termitentes ou de sol 
escaldante. Valentes 
seres que vieram para 
ser e que pouco se 
importam com o ter.

 O trabalho pro-
porciona o ter, mas 
antes virá o ser. Ser 
honesto, ser humilde, 
ser correto e ser ami-
go. Isto é pedra fun-
damental na forma-
ção de caráter do ser.

 É árdua a luta 
para conseguir o ter, 
mas, ser e ter po-
dem andar juntos. 
São valores nobres e 
importantes para a 
formação de uma so-
ciedade justa e fraterna.

Garis durante coleta na região central de Itaberaí

Oldemário Coelho Andrade
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+ DE SESSENTA
 O município 
de Itaberaí registrou 
61 casos positivos para 
Covid-19 até a última 
quarta-feira, 24. Ao todo 
foram notiþ cados 252 
casos, destes, 187 foram 
descarta-dos, 61 conþ r-
mados (30 estão cura-
dos, 26 estão em domi-
cílio, 04 hospitalizados e 
01 óbito). Outros quatro 
casos aguardando resul-
tado de exame. Já são 
148 famí-lias em moni-
toramento domiciliar.

APELO
O governador 

Ronalddo Caiado vai 
pedir a prefeitos que 
apoiem fechamento do 
comércio para evitar 
avanço do coronavírus 
em Goiás. Ele disse que 
primeiras restrições fo-
ram positivos e que é 
necessário equilibrar o 
número de casos com 
a capacidade de aten-
dimento do estado.

ATIVA
 Os bastidores 
da política local estão 
movimentados. Isso 
porque a Justiça local 
negou provimento a 
um recurso do ex-pre-

feito Welington Baiano, 
que tenta ser candidato 
nas próximas eleições.

REAFIRMOU
 A decisão profe-
rida pelo juiz de Direito 
Joviano Carneiro Neto, 
levou em considera-
ção que o ex-prefeito 
está com direitos políti-
cos suspensos até 2021.

REAÇÃO
 Em alguns gru-
pos de aplicativo a rea-
ção foi imediata. Opo-
sitores e simpatizantes 
apresentavam argumen-
to e contra-argumento, 
demonstrando que a boa 
e velha política, critica-
da e odiada por muitos, 
é movida por paixões 
e muitas articulações.

VIBROU
 Enquanto a no-
tícia tinha sabor amar-
go para uns, para ou-
tros não. Apoiadores 
da presidente da Câ-
mara Municipal, vere-
adora Janayna Wollp, 
pré-candidata a pre-
feita, comemoraram 
e viram as possibili-
dades de uma cam-
panha vitoriosa cada 
vez mais próxima.

EQUIPE
 Na equipe que 
coordena a pré-cam-
panha da presidente a 
notícia foi recebida com 
naturalidade. O entendi-
mento é de que não hou-
ve novidade no cenário. 
A ordem é continuar tra-
balhando para consoli-
dar a candidatura e cons-
truir o projeto vitorioso.

NO PÁREO
 O PSDB deve 
lançar candidato a pre-
feito nas próximas elei-
ções em Itaberaí. Fábio 
Soares, presidente do 
diretório municipal, dis-
se que a decisão atende 
a orientação do direção 
estadual, baseada na re-
lação histórica do par-
tido com o município.

JUSTIFICATIVA
 Fábio Soares 
explicou que durante 
os governos do PSDB 
Itaberaí foi contempla-
da com importantes 
obras e investimentos 
importantes para o de-
senvolvimento do mu-
nicípio. “Por tudo que 
o PSDB, por tudo que 
o governo Marconi fez 
por Itaberaí, o PSDB vai 
ter candidato a prefeito 

em Itaberaí”, declarou.

HABITAÇÃO
 O Governo de 
Goiás, por meio da 
Agência Goiana de Ha-
bitação (Agehab), abre 
nesta quinta-feira, 25, 
chamamento público 
para Organizações da 
Sociedade Civil (OSC) 
interessadas em par-
cerias habitacionais. O 
prazo para as organiza-
ções sociais apresenta-
rem projetos vai até 21 
de setembro de 2020. 
O edital está disponível 
no link www.agehab.
go.gov.br/entidades.

RETORNO
 Conclusão de in-
quérito marca retorno do 
secretário de Segurança 
Pública ao Governo de 
Goiás, Rodney Miranda. 
Ele havia sido afastado 
temporariamente do 
cargo pelo governador 
Ronaldo Caiado em ra-
zão de denúncias feitas 
por Jorge Caiado, pri-
mo do governador, de 
grampo ilegal e desvio 
de dinheiro destinado 
ao Corpo de Bombeiros.

ARQUIVADO
 As investiga-
ções, conduzidas por 
três delegados e pelo 
Ministério Públicos, 
não encontraram evi-
dências de crimes co-
metidos pelo secretá-
rio e apontaram que 
em depoimento, Jorge 
Caiado não apresentou 

nenhum elemento indi-
cativo de crimes contra 
Miranda. Com isso a in-
quérito foi arquivado.

AMEAÇAS
 O senador goia-
no Luiz Carlos do Carmo, 
Não vou me intimidar 
com ameaças! Pedi o 
impeachment de Ale-
xandre de Moraes por 
entender que feriu a Lei. 
Ministros do STF não são 
deuses acima das leis.

CAIU MAIS UM
 Arthur Wein-
traub, ministro da Edu-
cação, foi exonerado 
pelo presidente Jair 
Bolsonaro após repetir 
que ministros do STF 
são vagabundos. Crí-
ticos viram como uma 
mensagem de paciþ -
cação das relações en-
tre Bolsonaro e STF.

FIZ MESMO
 Como senador 
da Rep¼blica eu þ z o 
que tinha que ser fei-
to. Pedi o impeachment 
do ministro Alexandre 
de Morais por interfe-
rir no nosso poder. Não 
tenho medo de nada.

GUERRA
 As investiga-
ções sobre fraudes na 
saúde durante pande-
mia já atinge governos 
de mais de 7 estados e 
valor investigado che-
ga a R$ 1,07 bilhão. As 
operações averiguam 
irregularidades na Saú-

DOMINGOS CAMELO PINTO E CIA LTDA torna público que requereu à Agência 
Municipal de Meio Ambiente, Cultura e Turismo de Itaberaí, a Licença Ambiental 
Simpliþ cada, para as atividades de Com®rcio atacadista de mercadorias em geral, 
com predominância de insumos agropecuários,  Comércio varejista de gás liquefeito 
de petróleo (GLP),  Comércio varejista de medicamentos veterinários,  Comércio va-
rejista de ferragens e ferramentas,  Comércio atacadista de alimentos para animais, 
localizada na Avenida Goiás, N° 341, QUADRA 01 A, LOTE 03, Bairro Joaquim 
Lúcio, município de Itaberaí-GO. Foi determinado estudo de impacto ambiental.

de em cidades de PE, RJ, 
AC, RO, PA, MA, AC, AM

CAIADO
 Um estudo da 
Universidade de Oxford 
trouxe uma boa notícia: 
a comprovação de que 
a Dexametasona possui 
grande eþ c§cia no trata-
mento de pacientes com 
Covid-19. O medicamento 
já estava disponível na rede 
pública, com o estudo, po-
deremos continuar nossa 
luta diária em salvar vidas.

PRAZÃO
 A Caixa Econômi-
ca Federal cedeu ao nosso 
pedido e, a partir de agora, 
os empréstimos de con-
signado feitos aos servido-
res públicos de Goiás terão 
carência de 6 meses. Foi o 
que expliquei a eles: esta-
mos vivendo uma situação 
delicada, em que o merca-
do econômico foi abalado.

PESAR
 O PROS (Partido 
Republicano da Ordem 
Social), através da Executi-
va Nacional, emitiu nota se 
solidarizou com as famílias 
dos mais de 50 mil mortos 
que partiram, vítimas da 
pandemia de coronaví-
rus. òO PROS reaþ rma seu 
compromisso em defesa 
da vida e do bem estar de 
todos brasileiros e brasilei-
ras. Nesse sentido, apoia-
mos políticas públicas de 
amparo social e restabe-
lecimento econômico em 
um momento tão árduo na 
história da humanidade”.

ANEEL MANTÉM PROIBIÇÃO DE 
CORTE DE ENERGIA ELÉTRICA
A medida vale para consumidores das zonas urbanas e rurais e estabelecimentos essenciais para o combate à Covid 19, como hospitais

A Agência Na-
cional de Energia Elé-
trica (Aneel) prorrogou 
at® o þ m de julho os 
efeitos da Resolução 
878, publicada em mar-
ço, e que dita medidas 
de proteção aos con-
sumidores diante do 
período de pandemia. 
A resolução suspen-
deu os cortes de ener-
gia por inadimplência 
para consumidores nas 
zonas urbanas e ru-
rais, além de estender 
a medida a estabele-
cimentos essenciais 
para o combate à Co-

vid 19, como hospitais.
 O efeito da 
medida perderia a va-
lidade esta semana. 
Com a prorrogação, 
está mantida a sus-
pensão dos cortes de 
energia até o dia 31 
de julho. O superinten-
dente do Procon Goi-
ás, Allen Viana, alerta 
que a suspensão do 
corte não implica no 
perdão da cobrança.
 O consumidor 
que estiver inadim-
plente terá a cobrança 
feita pela concessioná-
ria com juros e corre-

ções monetárias. Outra 
ação que a concessio-
nária de energia pode 
aplicar aos inadimplen-
tes é a negativação de 
seu nome nos órgãos 
de proteção ao crédito.
 Lei Fede-
ral proibiu cortes de 
energia e água aos 
þ nais de semana e 
vésperas de feriado
 No dia 15 de 
julho, a presidência 
da República sancio-
nou a Lei 14.015 que 
proíbe que os cortes 
de energia e água por 
inadimplência sejam 

feitos na sexta, sába-
do ou domingo, ou 
às vésperas e duran-
te feriados. A medida 
também vinculou os 

cortes ao aviso prévio 
do consumidor sobre 
a data que a inter-
rupção será realizada.
 E ainda liberou 

da cobrança da taxa 
de religação os con-
sumidores que não 
foram avisados previa-
mente sobre o corte.

DECRETO ISENTA ICMS DA ENERGIA 
PARA FAMILIAS BAIXA RENDA
 O governador 
Ronaldo Caiado assi-
nou o decreto legisla-
tivo nº 564, que trata 
da homologação do 
convênio ICMS 42/20, 
do Conselho Nacional 
de Política Fazendária 
(Confaz), já referendada 
por decreto legislativo.
 Com isso, clien-
tes residenciais ins-
critos na Tarifa Social 
de Energia Elétrica 
terão isenção de Im-
posto sobre Circula-

ção de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) da 
tarifa de energia elé-
trica. A medida é re-
troativa a 1º de maio. 
 Ao todo, em 
Goiás, cerca de 250 
mil famílias se en-
quadram no bene-
fício, que vai repre-
sentar um desconto 
de aproximadamente 
R$ 42 por residência. 
 “Será dada ex-
clusivamente para fa-
mílias que constam 

no Cadastro Único. 
Isso impede qualquer 
subterfúgio para que 
outrem usufrua de 
um benefício exclusi-
vo aos mais vulnerá-
veis”, explicou Caiado.
 Terão direito ao 
benefício os consumi-
dores que se encaixam 
na “subclasse Residen-
cial de Baixa Renda”. 
Nesse caso, o consu-
mo deve ser inferior 
ou igual a 220 (duzen-
tos e vinte) kWh/mês. 
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26-06 Darlan Teixeira Assis
26/06 Iara Fernanda Silva
26-06 Kelly Cristina dos Santos 
27-06 Diceir Aparecido do Couto
27-06 Enzo Caetano Rodrigues Costa
27-06 Iury João Barbosa Lemes
27-06 Tânia Cristina dos Santos
28-06 Laura Dorneles
28-06 Luana Nataly Mendanha Gomides 
28-06 Vinolicio Bandeira de Araújo

29-06 Benedito Caetano Araújo
29-06 Laura Silva Mendanha
29-06 Lazara Rodrigues Siqueira Costa
29-06 Sidnei Machado da Silva
30-06 Divardina Matias Pereira
30-06 Lucimar Vieira da Silva
30-06 Rubens Ribeiro Rezende Neto
01-07 Laryssa Ribeiro
02-07 Joesley Dias Gonçalves
02-07 Marly Alves do Egito Costa

03-07 Ana Julia Avangélio de Lima
03-07 João Pedro de Alcântara
03-07 Sérgio Destefano Barbosa
04-07 Divina José de Oliveira
04-07 Gabryella Amaral Lopes
04-07 José Francisco de Almeida 
05-07 Emanoel Rodrigues Teixeira 
05-07 Maria Clara Sena e Silva 
05-07 Sabrina Souza Ribeiro Barreto
06-07 Natália Pelegrine Gomes

07-07 Carlos Custódio da Silva
07-07 Denise Passos Martins Torres
07-07 Judinei Divino Siqueira 0
07-07 Rodrigo Pereira da Silva
07-07 Rommel Melo dos Reis Neto
07-07 Tatiana Campos Guim. Ribeiro
07-07 Túlio José Antônio
08-07 Antônio Reinaldo Caetano
08-07 João Luiz Pedroso da Silveira 
08-07 Leonardo Daher de Melo

08-07 Sebastião Marques
09-09 Bruno Brandão Matias

09-07 Daniela Matias do Nasci-
mento

Por Maurício MatiasQue este dia de festa e comemoração seja repleto de diversão e alegria, assim como os 
dias que virão. Você é muito especial. Feliz aniversário!

Darlan Teixera aniversário 26/06 Enzo Gabriel 03/07 Maria José Pedro de Freitas  26/06Luiz Sena  09/07

Rafael Lúcio 05/0 Flávia Faria 24/06Maria Paula Rodrigues da Luz 06/07 

Rodriguinho e Marilene pousam para foto dentro do cartório Ato restrito às testemunhas e ao juiz de paz

Daves Soares, Rodriguinho, Marilene, Margareth e a orgulhosa  
mamãe do noivo, Onestina Maria da Silva

Wisley  Antoniel 06/07

Maurício Matias 26/06 e Nilva Rodrigues San-
tiago 28/06

Glaik Melk de Azevedo Santos 26/06 Acompa-
nhado do þ lho Jo«o Lucas

Rosa Cristina da Cruz Silva 29/06

REDUTOR SOBRE QUEBRA-MOLAS 
GERA ACIDENTES NA AVENIDA GOIÁS

ENLACE MATRIMONIAL DE 
RODRIGO E MARILENE

Que esta nova etapa 
de suas vidas seja coberta de 
bênçãos, recheada de feli-
cidade e repleta de harmo-
nia. Parabéns ao novo casal!
 Dia 29 de maio de 2020 
foi o dia escolhido para a ce-
rimônia civil do casamento do 
casal Rodriguinho e Marilene, 
servidores públicos em Itapu-
ranga GO, sendo ele vereador.
Devido a pandemia da Co-
vid-19 o ato religioso não 
pode ser realizado, mas o 
ato civil foi muito alegre e 
descontraído, limitando-
-se a presença de apenas 
a mãe do noivo, Onestina 
Maria da Silva e os testemu-
nhas, prefeito Daves Soa-
res com a esposa Margaret.

PRODUTORES GOIANOS TERÃO R$ 18 
BILHÕES NO PLANO SAFRA 2020/2021

Acidentes foram registrados após instalação de redutor
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09-07 Daniela Matias do Nasci-
mento

Maria José Pedro de Freitas  26/06

Ato restrito às testemunhas e ao juiz de paz

Daves Soares, Rodriguinho, Marilene, Margareth e a orgulhosa  
mamãe do noivo, Onestina Maria da Silva

REDUTOR SOBRE QUEBRA-MOLAS 
GERA ACIDENTES NA AVENIDA GOIÁS

PRODUTORES GOIANOS TERÃO R$ 18 
BILHÕES NO PLANO SAFRA 2020/2021

O governador 
Ronaldo Caiado anun-
ciou na última quarta-
-feira, 24, que os pro-
dutores rurais de Goiás 
terão R$ 18 bilhões no 
Plano Safra 2020/2021 
disponibilizados para 
þ nanciamento a par-
tir do dia 1º de julho. 
 “A agropecu-
ária goiana tem ga-
rantido a comida na 
mesa e as condições 
de negociação no ex-
terior para gerar ren-
da para que possamos 
cuidar das vidas das 
pessoas, sobretudo no 
aspecto socialó, aþ r-
mou o mandatário.
 A expectativa, 
segundo o governa-
dor, é de que a inje-
ção desses recursos 
na economia aumente 
ainda mais a produ-
ção, que foi de 26,7 
milhões de toneladas 
de grãos para a safra 
2019/2020, segun-
do dados da Com-
panhia Nacional de 
Abastecimento (Co-
nab), gerando mais 

empregos e renda.
 “Temos condi-
ções de fazer o Estado 
sair do terceiro lugar 
que alcançou na pro-
dução de grão deste 
ano, superando o Rio 
Grande do Sul, e mi-
grar para o segundo 
lugar em breve. É o 
setor que mais absor-
ve tecnologia no País, 
altamente qualiþ ca-
do, tecniþ cado, com 
pesquisa e que gera 
empregos, mesmo na 
pandemia”, destacou.
 O secretário de 
Estado de Agricultura, 
Pecuária e Abasteci-
mento, Antônio Carlos 
de Souza Lima Neto, 
frisou que além dos 
recordes na produção 
de grãos, no primei-
ro trimestre o setor 
agropecuário empre-
gou 307 mil pessoas 
em Goiás, um aumen-
to de 4,4% em relação 
ao mesmo período do 
ano passado, e que 
também foi o grande 
responsável por man-
ter o crescimento do 
Produto Interno Bruto 

em Goiás (PIB), que 
foi de 3,4% (aumento 
de 18% só no agro) 
e por 79% das ex-
portações do Estado.
 Dados do 
governo estadual 
apontam que a sa-
fra 2019/2020 os 
produtores movi-
mentaram R$ 16 bi-
lhões do Plano Safra. 
 Antônio Carlos 
destacou que a agricul-
tura familiar represen-
ta cerca de 62,9% dos 
estabelecimentos ru-
rais goianos. Segundo 
ele, Goiás já possui o 
maior ticket médio de 
captação por produtor 
no Plano Safra e que 
conseguiu aprovação 
de cerca de 15 mil pro-
jetos na última safra, 
graças ao trabalho de 
orientação da Agência 
Goiana de Assistência 
Técnica, Extensão Ru-
ral e Pesquisa Agro-
pecuária (Emater).
 “Vamos traba-
lhar para aumentar 
essa captação e fa-
vorecer o desenvol-

vimento dessas pe-
quenas propriedades, 
valorizando não só o 
grande produtor, mas 
principalmente aju-
dando o pequeno”. 
 O deputado fe-
deral e presidente do 
Sistema Faeg Senar, 
José Mário Schreiner, 
recordou que Ronal-
do Caiado foi o único 
governador presente 
no lançamento na-
cional do Plano Safra 
2020/2021, no último 
dia 17, em Brasília. 
“Isso faz uma diferença 
enorme, porque mos-
tra que o nosso Estado 
está alinhado junto às 
políticas do Governo 
Federal”, comentou.
 O deputado 
disse que é preciso 
buscar melhorias nas 
condições para o in-
vestimento no cam-
po. “Precisamos lutar 
para conseguir me-
lhores taxas de juros e 
mais recursos”, disse.

Dados do setor

Segundo o último le-
vantamento da Com-

panhia Nacional de 
Abastecimento (Co-
nab), divulgado no 
dia 9 de junho, Goi-
ás é o terceiro maior 
produtor de grãos do 
Brasil, com expecta-
tiva de produção de 
26,7 milhões de to-
neladas para a safra 
2019/2020, em uma 
área superior a 6 mi-
lhões de hectares. A 
taxa de crescimento 
na produção é supe-
rior à média nacional.
 Enquanto no 
Brasil a produção está 
estimada em 250,5 
milhões de toneladas 
e aumento de 3,5% 
em relação à safra 
2018/2019, em Goiás 
a produção de 26,7 
milhões de toneladas 
representa aumen-
to de 8,7% em rela-
ção à safra anterior. 
O Estado tem ainda 
percentual de cresci-
mento, superior à da 
região Centro-Oeste, 
que está estimada em 
8,6%, e 120,8 milhões 
de toneladas colhidas.
 Considerando 
as principais culturas 

e as estatísticas di-
vulgadas pela Conab 
e pelo Instituto Bra-
sileiro de Geograþ a e 
Estatística (IBGE), Goi-
ás ocupa o primeiro 
lugar na produção de 
tomate (1,13 milhões 
de toneladas) e de 
sorgo (1,34 milhões de 
toneladas); segundo 
lugar na produção de 
cana-de-açúcar (75,78 
milhões de toneladas) 
e girassol (31,4 mil 
toneladas) e na cria-
ção de bovinos (22,65 
milhões de cabeças).
 Além de ser o 
terceiro lugar na pro-
dução de grãos, tam-
bém ocupa a mesma 
colocação na produ-
ção de soja (12,46 mi-
lhões de toneladas), 
milho (12,27 milhões 
de toneladas) e caroço 
de algodão (100,2 mil 
toneladas). Aparece, 
ainda, como destaque 
sua produção de feijão 
(320,7 mil toneladas) e 
de leite (3,08 bilhões 
de litros), o que faz 
do Estado o quarto lu-
gar nessas produções 
no ranking nacional.

 A instalação e 
redutor de velocidade 
do tipo “tartaruga”, so-
bre um quebra-molas na 
Avenida Goiás está cau-
sando prejuízos a con-
dutores e ocasionando 
acidentes de trânsito.

 O trecho é de 
responsabilidade da 
Agência Goiana de In-
fraestrutura e Trans-
portes (Goinfra). Ciente 
dos acidentes e do pe-
rigo que o redutor re-
presenta, a presidente 

da Câmara, vereadora 
Janayna Wollp Lúcio 
encaminhou ofício ao 
presidente da Goinfra, 
Pedro Henrique Ramos 
Sales, solicitando a reti-
rada do equipamento.
 A presidente 
justiþ cou que o redutor 
foi instalado em local 
inadequado, em cima 
de um quebra-molas, o 
que está prejudicando 
a passagem de veículos, 
causando transtornos e 
acarretando acidentes, 
que poderão resultar 
em mortes. “Imagino 
que não houve qual-
quer justiþ cativa t®cnica 
para instalar um redutor 
em cima daquele que-
bra-molas, até porque 
não se tinha notícias 
de acidentes ou algo 
do tipo naquele local. 
Completamente ina-
dequado e perigoso e 
pode causar prejuízos 
a muitos condutores 
porque aquela via é de 
grande ÿ uxoó, explicou. 

Acidentes foram registrados após instalação de redutor

ESTADO DISCUTE RETORNO DAS 
AULAS PRESENCIAIS EM AGOSTO
 Em reunião on-
-line realizada na manhã 
desta terça-feira, dia 23, 
representantes da Edu-
cação de Goiás apre-
sentaram seus planos 
de ação para o retorno 
às aulas presenciais. De 
acordo com a secretária 
de Estado da Educação 
de Goiás, Fátima Gavioli, 
o objetivo é que o pla-
no esteja aprovado e 
pronto para ser aplicado 
assim que as autorida-
des de Saúde do Estado 
autorizarem a retomada 
das aulas presenciais.
 Além dos su-
perintendentes da Se-
cretaria de Estado da 
Educação (Seduc), par-
ticiparam do encontro 
membros do Conselho 
Estadual de Educação 
(CEE); da União Nacio-
nal dos Dirigentes Mu-
nicipais de Educação 
(Undime); do Sindicato 
dos Estabelecimentos 
Particulares de Ensi-
no de Goiânia (Sepe); 

da União Nacional dos 
Conselhos Municipais 
de Educação (Uncme) 
e do Sindicato dos Tra-
balhadores em Educa-
ção de Goiás (Sintego). 
Também participaram 
a primeira-dama do 
Estado, Gracinha Caia-
do, representando o 
Gabinete de Políticas 
Sociais, e a promoto-
ra de Justiça Cristiane 
Marques de Souza, re-
presentado o Ministé-
rio Público de Goiás.
 Na oportunida-
de, os representantes 

das redes municipais 
e privada puderam 
apresentar as princi-
pais medidas que estão 
sendo programadas 
para uma possível re-
tomada das aulas no 
mês de agosto. Na rede 
privada, por exemplo, 
o protocolo baseia-se 
em cinco dimensões: 
ações emocionais e de 
acolhimento; distancia-
mento social; higiene 
pessoal; limpeza e hi-
gienização de ambien-
tes e monitoramento 
das condições de saúde.

Retorno de aulas presenciais podem ocorrer em agosto
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AMATUR ALCANÇOU O 
PERCENTUAL MÁXIMO 
DE ICMS-ECOLÓGICO 
PARA ITABERAÍ
A Agência Municipal 
de Meio Ambiente 
(AMATUR) alcançou o 
percentual máximo de 
ICMS-Ecológico para o 
Município de Itaberaí. 
O ICMS Ecológico é um 
mecanismo tributário 
que possibilita aos mu-
nicípios acesso a parce-
las maiores que àquelas 
que já têm direito, dos 
recursos þ nanceiros 
arrecadados pelo Esta-
do através do Impos-
to sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços, 
o ICMS, em razão do 
atendimento de deter-
minados critérios am-

bientais estabelecidos.

Em 2019 o Município 
de Itaberaí alcançou 
pontuação de 0,75%, 
o que rendeu aos co-
fres públicos munici-
pais o valor aproxima-
do de R$ 600.000,00 
para o ano de 2020. 
Entretanto, devido ao 
esforço do corpo de 
Analistas Ambientais 
e Técnicos Ambientais 
nas atividades de ela-
boração de Projetos, 
Fiscalização, Gestão e 
Educação Ambiental, 
a pontuação do ICMS-
-Ecológico deste ano 

saltou para 3% (por-
centual máximo), o que 
garantirá para os cofres 
públicos municipais, 
um valor bem superior 
para o ano de 2021.

A AMATUR reaþ rma o 
compromisso com o 
desenvolvimento sus-
tentável, preservação 
ambiental e aumento 
de receita municipal 
e ressaltando a im-
portância de investi-
mentos na Agência 
Municipal de Meio Am-
biente, tendo em vista 
os inúmeros benefí-
cios para o município.

EM ITUMBIARA HOSPITAL É ESTADUALIZADO E 
PASSA A ATENDER PACIENTES DA COVID-10

 Com a pande-
mia provocada pelos 
casos de Covid-19, os 
investimentos em saú-
de pública foram ace-
lerados. Em Itaberaí a 
prefeitura fez a entrega 
de parte de novos leitos 
de enfermaria no Hos-
pital Municipal e deve 
entregar o restante da 
obra nos próximos dias. 
 Em Itumbiara, 
o governador Ronaldo 
Caiado deve inaugurar 
nos próximos dias a obra 
de reforma do Hospital 
e Maternidade São Mar-
cos, estadualizado por 
determinação judicial. 
A unidade, que estava 
fechada, deve começar 
a funcionar a partir da 
próxima terça-feira, 29. 
 A reinaugura-
ção do hospital, loca-
lizado na macroregião 
Centro Sudoeste, que 
conta com uma popu-
lação de cerca de 1,3 
milhão de pessoas, faz 
parte dos compromis-
sos de campanha do 
governador Ronaldo 
Caiado de regionali-

zar a saúde em Goiás.
 Caiado desta-
ca a união de esforços 
para que a abertura fos-
se possível. “Com apoio 
de nossos deputados 
estaduais e da bancada 
de deputados federais, 
conseguimos avançar 
naquilo que mais preci-
sávamos: reestruturar a 
rede de Saúde no Esta-
do de Goiás, que nunca 
teve a condição de aten-
der as pessoas necessi-
tadas, de outra maneira 
que não fosse deslocá-
-las de ambulância para 
Goiânia”, pontua Caiado.
  O hospital terá 
200 leitos, sendo 30 de 
Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI) para pa-
cientes graves e 170 
de leitos clínicos, em 
enfermaria. Durante a 
pandemia, a unidade 
servirá como hospital 
de campanha para re-
ceber pacientes da Co-
vid-19. Depois terá um 
perþ l ampliado com 
mais especialidades.
  “Graças ao apoio 
da sociedade, das lide-

ranças políticas, criamos 
algo que diþ cilmente 
outro estado conseguiu. 
Em tão rápido espaço 
de tempo, estruturar a 
rede de Saúde; não ape-
nas com ambulância, 
mas com estrutura mé-
dica e todo instrumen-
tal necessário para dar 
as pessoas medicina de 
qualidade, como se esti-
vessem na capital do Es-
tado. Isso se chama dig-
nidade”, reitera Caiado.

Municipalização

Com a obra chegando 
ao þ nal, houve pedi-
do para a unidade ser 
assumida pela gestão 
municipal. No entanto, a 
Secretaria de Estado da 
Saúde (SES-GO) deu pa-
recer desfavorável à so-
licitação da Prefeitura de 
Itumbiara para cessão 
temporária do imóvel 
destinado à instalação 
do Hospital São Mar-
cos. A gestão municipal, 
inclusive, possui uma 
dívida de mais de R$ 4 
milhões com a unidade.

Estadualizado, unidade de campanha deve começara a funcionar a partir da próxima terça-feira

DECRETO ESTABELECE MULTA DE R$ 627 PARA 
QUEM NÃO USAR MÁSCARA EM GOIÂNIA

 Desde a última 
segunda-feira (22/06), 
a Prefeitura de Goiânia 
passou a multar quem 

não usar máscara em 
locais públicos da capi-
tal. O descumprimen-
to, conforme decreto 

municipal assinado 
pelo prefeito Ires Re-
zende, acarretará em 
multa de R$ 627,38.

O documento 
estabelece, por tempo 
indeterminado, o uso 
obrigatório da másca-
ra facial em todas as 
vias e espaços públicos, 
transportes coletivos, 
estabelecimentos co-
merciais, indústrias e 
locais onde há presta-
ção de serviços, inclusi-
ve, dentro dos veículos.
 A þ scaliza«o 
será feita por agentes 
da Guarda Civil Me-
tropolitana (GCM) a 
partir de segunda-fei-
ra e valerá pelo tem-
po que vigorar o esta-
do de emergência no 

município, estabele-
cido em decreto des-
de o dia 13 de março.
 Secretário mu-
nicipal de Desenvol-
vimento Econômico, 
Trabalho, Ciência e 
Tecnologia, Walison 
Moreira, explica que 
a obrigatoriedade da 
máscara é uma me-
dida para reforçar o 
combate à pande-
mia de coronavírus.
 “Já está com-
provado que o uso, se 
feito adequadamente e 
por todos, e mantendo 
a distância de outras 
pessoas, diminui bas-

tante o risco de contá-
gio pelo v²rusó, aþ rma.

Novo decreto

 A medida de 
prevenção veio jun-
to com a reabertura 
dos comércios vare-
jistas e atacadistas, 
shoppings centers, 
centros comerciais 
e proþ ssionais libe-
rais, que passou a vi-
gorar desde a última 
segunda-feira (22).
 As lojas da 
Região da 44 pode-
rão voltar a funcionar 
no dia 30 de junho.

CÂMARA AUMENTA VALIDADE DA CNH PARA 10 ANOS
 A Câmara dos 
Deputados concluiu na 
quarta-feira (24) a vo-
tação do projeto de lei 
que modiþ ca o C·digo 
de Trânsito Brasileiro. 
Entre as alterações está 
o aumento da validade 
da Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) para 
dez anos e vinculação 
da suspensão do direito 
de dirigir por pontos à 
gravidade da infração. 
A matéria passa a ser 
analisada no Senado.  
 De origem do 
Poder Executivo, o pro-
jeto foi entregue à Câ-

mara pelo presidente 
Jair Bolsonaro em ju-
nho do ano passado. 
 O texto apro-
vado estabelece a va-
lidade de dez anos da 
CNH para condutores 
com até 50 anos de 
idade. Atualmente, o 
prazo é de cinco anos, 
independentemente 
da idade do motorista. 
A validade da habilita-
ção continuará de cinco 
anos para aqueles com 
idade igual ou superior 
a 50 anos. A renovação 
a cada três anos, atu-
almente exigida para 

aqueles com 65 anos 
ou mais, passa a valer 
apenas para os moto-
ristas acima de 70 anos.

Pontuação

 O deputado 
Juscelino Filho deþ niu 
uma escala com três 
limites pontuação para 
que a CNH seja sus-
pensa: com 20 pontos, 
se o condutor tiver 
duas ou mais infrações 
gravíssimas; com 30 
pontos, se tiver apenas 
uma infração gravíssi-
ma; ou 40 pontos, se 

não constar entre as 
suas infrações nenhu-
ma infração gravíssima. 
 “Em que pese a 
alegação do governo 
de que o limite atual 
é bastante rigoroso, 
principalmente para 
aqueles que exercem 
atividade remunerada 
ao volante, entende-
mos que a simples am-
pliação do limite pode 
estimular o cometi-
mento de infrações 
que atentam contra a 
vida e a integridade fí-
sica das pessoas”, argu-
mentou Juscelino Filho. 

Cadeirinha

 Parlamentares 
estabeleceram mul-
ta para quem trans-
portar criança de até 
10 anos, que ainda 
não atingiram 1,45 

m de altura, sem a 
cadeirinha de se-
gurança. Pelo texto, 
o descumprimento 
desta regra ocasio-
nará uma multa cor-
respondente a uma 
infração gravíssima. 
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Corinthians, Palmeiras, Santos e 
São Paulo fizeram testes para 
Covid-19 e preveem o início das 
movimentações para esta semana, 
enquanto o Bragantino não confir-
mou data. Eles são os últimos clubes 
a retomar os treinos presenciais na 

Série A.Passaram-se 100 dias desde que as 
competições foram suspensas no 
Brasil, por conta da pandemia 
causada pela Covid-19. E mesmo 
ainda sem previsão de novo calen-
dário para o Brasileiro, 15 equipes 
da Série A estão de volta aos treinos 
presenciais.

O Atlético-GO, que está em ativida-
de de forma contínua desde 1 de 
junho, chegou a voltar aos treinos 
antes mesmo da liberação do 
governo de Goiás. No dia 26 de 
maio, uma semana antes da autori-
zação, alguns atletas trabalharam 
com bola no campo e sem uniforme, 

Atualmente, quase dois meses de 
diferença separam todos os times 
neste processo. Agremiações que, 
depois de trabalhar com os atletas à 
distância e antecipar o período de 
férias, correm para chegar ao 
melhor condicionamento físico 
vislumbrando a estreia na elite.

Segundo estado mais afetado no 
país, o Rio de Janeiro tem como 
detalhe o caso do Flamengo. O 
Rubro-negro carioca foi o único da 
elite a jogar uma partida desde a 
suspensão das competições, em 
março.

Apesar de estar entre os três esta-
dos mais afetados pela doença, com 
mais de 94 mil casos confirmados, o 
Ceará foi o primeiro clube do 
Nordeste a retomar as atividades, 
seguido pelo Fortaleza, no início de 
junho.

FUTEBOL

Gaúchos no início, paulistas no fim: veja como foi a volta aos 

treinos de cada clube da Série A

VILA NOVA

Mais um do Jaraguá: após Dudu e Igor, Vila Nova anuncia 

volante Derli

E-SPORTS

Fortnite: carros de polícia são removidos do jogo;

SERRINHA
Goiás vende 500 cadeiras e arrecada mais de R$ 200 mil em 

campanha para reforma da Serrinha

O Goiás já vendeu mais de 500 
cadeiras da nova arquibancada da 
Serrinha e celebra o sucesso da 
campanha “Eternamente Serei Goiás”, 
que arrecadou mais de R$ 200 mil para 
os cofres do clube.

O valor de cada cadeira é R$ 499,99 
para torcedores comuns e R$ 399,99 

para sócios-torcedores. Jogadores do 
atual elenco, como Marcelo Rangel e 
Lucão do Break, e ex-jogadores 
esmeraldinos, como Rafael Toloi e 
Rodrigo Tabata, participaram da 
campanha e fizeram suas doações.

Há uma semana, o Verdão lançou a 
iniciativa, que consiste na venda de 
cadeiras cativas que ficarão na nova 
arquibancada. Os torcedores terão 
seus nomes gravados nelas. Segundo 
a diretoria, o dinheiro arrecadado será 
investido na obra.

Quando ficar pronta, a nova arquiban-
cada possibilitará à Serrinha uma 
capacidade de 14 mil torcedores, 
número suficiente para receber jogos 
da Série A. As obras têm valor estima-
do de R$ 10 milhões e estão previstas 
para serem concluídas nos próximos 
meses.

Os jogadores do Vila já estão em 
treinamento, mas ainda não sabem 
quando voltarão a campo, já que o 
Estadual foi paralisado por conta da 
pandemia e o Brasileiro ainda não 
tem data marcada para começar.

Após contratar o meia Dudu e o 
lateral-esquerdo Igor, o Vila Nova 
anunciou mais um jogador do 
Ja raguá  pa ra  a  d i spu ta  do 
Campeonato Brasileiro. Trata-se do 
volante Derli, de 30 anos.
Derli tem passagens por clubes 
como Juventus-SP, Botafogo-SP, 
Cuiabá, URT e Água Santa e chega 
ao Tigrão com contrato até o fim da 
Série C.

O outro atleta contratado pelo Vila 
para o Brasileirão é o lateral Jonh 
Lennon, revelado pelo próprio clube 
colorado.

DA ESPANHA PARA ITÁLIA

Juventus acerta o pagamento de 80 milhões de euros ao 

Barcelona por Arthur, afirma emissora

A Juventus teria acertado com o 
Barcelona o pagamento de 80 milhões 
de euros para a transferência do meio-

campista brasileiro Arthur, da seleção 
brasileira. As informações foram 
veiculadas nesta terça-feira pela "Sky 
Sports", da Itália. De acordo com a 
emissora, a oferta salarial anual seria 
de 5 milhões de euros.
Representantes do jogador negam 
qualquer acerto com o clube italiano. 
O desejo de Arthur é continuar no 
Barcelona, como o próprio já manifes-
tou em algumas ocasiões à mídia 
espanhola. Houve uma conversa, 
mas não há qualquer negociação em 
andamento ou acerto próximo.

FUTEBOL GOIANO

FGF e clubes de Goiânia estudam realização de torneio 

amistoso antes do Campeonato Brasileiro

Os quatro aprovaram a ideia e se 

mostraram dispostos a participar. Crac 
e Goianésia, que também têm a Série 
D no calendário, foram consultados 
pela FGF, mas não demonstraram 
interesse na disputa.
Se o projeto sair do papel, Pitta ressalta 
a importância de seguir à risca os 
protocolos determinados pelas 
autoridades de saúde. E também deixa 
aberta a ideia de cancelar o torneio em 
caso de contratempos.

S e m  p r e v i s ã o  d e  r e t o m a r  o 
Campeonato Goiano, a Federação 
Goiana de Futebol (FGF) estuda a 
possibilidade de realizar um torneio 
amistoso com Atlético-GO, Goiás, Vila 
Nova e Goiânia. O intuito é dar ritmo de 
jogo aos quatro clubes antes da 
disputa da Série A, Série C e Série D do 
Campeonato Brasileiro. Ainda não há 
data prevista.

FUTEBOL INTERNACIONAL

É tetra! Brasileiros lideram virada, e Shakhtar conquista mais um 

título do Campeonato Ucraniano

O Shakhtar Donetsk conquistou o 
Campeonato Ucraniano pela quarta 
vez seguida. O título desta temporada 
foi sacramentado com cinco rodadas 
de antecipação, após a vitória deste 
sábado sobre o Oleksandria, por 3 a 2, 
em Kiev. Os gols do Shakhtar foram 
marcados por dois jogadores forma-
dos na dupla grenal: o atacante Tetê 
(duas vezes) e o meia-atacante 
Taison.
Agora tetracampeão nacional, o 
Shakhtar Donetsk já conquistou 13 

vezes o Campeonato Ucraniano, 
desde a primeira edição do torneio, 
em 1992. O maior vencedor é o 
Dínamo de Kiev, com 15 títulos.
O campeão ucraniano começou a 
partida com sete jogadores brasilei-
ros: os laterais Dodô e Marquinhos 
Cipriano, o meio-campo Alan Patrick, 
os meias Marlos, Marcos Antonio e 
Taison, e o atacante Junior Moraes. 
Coube a Taison abriu o placar, de 
pênalti.

FUTEBOL INTERNACIONAL

É octa! Bayern de Munique vence o Werder Bremen e conquista 

mais um título do Campeonato Alemão

"Mia san Mia"! De novo! Pela oitava 
vez seguida! O Bayern de Munique 
conquistou seu oitavo título do 
Campeonato Alemão em sequência, 
ao vencer o Werder Bremen, por 1 a 0. 
O gol da vitória foi marcado por 
Lewandowski, ainda no primeiro 
tempo. Davies foi expulso na etapa 

final, mas o placar seguiu o mesmo. 
Desde a volta da competição, parali-
sada por causa da pandemia do 
coronavírus, o Bayern venceu todos 
os setes jogos. O time segue invicto 
em 2020, com 18 triunfos e um 
empate.
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PREFEITURA DE ITABERAÍ INTENSIFICA FISCALIZAÇÃO  COMO MEDIDA 
PREVENTIVA A PANDEMIA DO CORONAVÍRUS

A Prefeitura de Itaberaí tem 

agido para aumentar a taxa 

de adesão ao isolamento 

social, para que o índice 

aumente e a cidade fique 

mais protegida, várias ações 

têm sido realizadas, como o 

escalonamento de comérci-

os não essenciais e a consci-

entização de comerciantes 

e clientes, para o uso das 

máscaras faciais e a respeito 

ao distanciamento mínimo 

entre as pessoas entre e 

demais medidas.

Diariamente, inclusive a 

noite e aos finais de semana 

as equipes de fiscalização 

municipal faz ações em 

vários pontos da cidade nos 

comércios, para orientar 

estabelecimentos referente 

as medidas de prevenção 

ao coronavírus, em cumpri-

mento ao decreto munici-

pal.

P r e f e i t u r a  i n t e n s i fi c a 

fiscalização para conter 

avanço da pandemia com 

objetivo de orientar a 

população, para aumentar 

adesão ao isolamento.

E zelando pela complementação 

alimentar de alunos em vulnera-

bilidade social também foram 

distribuídos kits de alimentação 

por todas as unidades municipa-

is de ensino.

Não deixando de mencionar, que 

os alunos acompanhados pela 

Inclusão também estão receben-

do o atendimento pedagógico 

respeitando suas individualida-

des e especificidades de desen-

volvimento cognitivo. 

A Educação do município de 

Itaberaí iniciou as aulas remotas 

não presenciais no mês de maio 

com expressiva participação dos 

alunos e pais, contribuindo de 

forma ativa todo o processo de 

desenvolvimento da aprendiza-

gem.

O trabalho pedagógico de 

a s s e s s o r i a  d a  S e c r e t a r i a 

Municipal tem sido desenvolvido 

normalmente através dos meios 

comunicação virtual, quando 

necessário presencial, mas de 

forma cuidadosa atendendo 

todos os requisitos necessários 

de prevenção seguindo as 

normas estabelecidas pela OMS.

E frisando sempre que, neste 

momento de isolamento social o 

apoio da famíl ia tem sido 

imprescindível para o sucesso do 

desenvolvimento da aprendiza-

gem de nossos alunos.

Os Profissionais da Educação 

(Equipe gestora, Professores 

Regentes, de Apoio e AEE têm 

realizado com maestria, inova-

ção e criatividade todas as ações 

planejadas e propostas pela 

S e c r e t a r i a  M u n i c i p a l  d e 

Educação.

Todos  os  a lunos  da  Rede 

Municipal de Educação têm 

recebido assistência educacional 

com aulas planejadas e ministra-

das diar iamente conforme 

calendário escolar aprovado 

pelo Conselho Municipal de 

Educação.

ITABERAÍ: EDUCAÇÃO MUNICIPAL EM TEMPOS DE PANDEMIA

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL ADQUIRE VEÍCULO ZERO KM
A Prefeitura de Itaberaí, através 

da Secretaria Municipal de 

Assistência Social, adquiriu um 

veículo Siena 0 km para auxiliar 

a execução dos serviços sociais 

junto a população vulnerável.

A entrega ocorreu na manhã 

do  d ia  15  de  junho ,  na 

Secre ta r ia  Munic ipa l  de 

Assistência Social e Atenção à 

Mulher de Itaberaí, o Prefeito 

Roberto Silva entregou para 

Primeira-dama e Secretária 

Sandra de Vila em ato simbóli-

co a chave do veículo. De 

acordo com a primeira-dama, 

“o nosso Social tem trabalhado 

ao as famílias, oferecendo o 

atendimento necessário e 

implantando projetos junto à 

comunidade, isto revela que 

com trabalho e seriedade 

c o n s e g u i m o s  a v a n ç a r  e 

conquistar muito mais por 

nossa cidade e moradores” 

comentou.

O veículo foi adquirido com 

recursos específicos e será 

ut i l izado pela Secretar ia 

Municipal de Assistência Social 

na realização das atividades 

diárias visando otimizar os 

serviços e promover a eficiên-

cia no trabalho socioassisten-

cial em todo o município de 

Itaberaí.

PARÓQUIA NOSSA SENHORA D'ABADIA PRORROGA O COMODATO DA CHÁCARA BOM PASTOR 

Nesta manhã de terça-feira (23/06), o Prefeito 

Roberto Silva, Primeira-dama Sandra de Vila, 

Procuradora Geral do Município, Secretário 

Pedro Daniel e Padre Daniel Bertuzzi acompa-

nham o andamento da obra de Construção da 

Casa dos Idosos Lar de Santana.

 No momento foi assinado o Termo Aditivo de 

Comodato firmado entre a Paróquia Nossa 

Senhora D'Abadia de Itaberaí e Secretaria 

Municipal de Assistência Social e Atenção a 

Mulher, que prorroga o prazo em mais seis 

meses da cessão de uso da Chácara Bom Pastor 

onde estão acolhidos os internos do Lar de 

Santana.

Obra com custo estimado em R$ 1.165.963,08 

contará com 1.257,79 m² e será totalmente 

custeada com recursos do tesouro municipal. A 

previsão de conclusão é de 150 dias.

CONTRA A COVID-19 

pequenos gestos 
fazem diferença

INFORMAÇÃO |PREVENÇÃO | SOLIDARIEDADE 
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